______

3 Piéces

94 m?

Réf. V6634CA
850 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)
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Dans un quartier recherché du Cannet, cet appartement spacieux offre
une tres belle vue sur la mer et I'Estérel. Doté d'une agréable terrasse
de 31 m? prolongée par un jardin, il bénéficie d'un ensoleillement
maximal.D'une surface habitable de 95 m2, il se compose comme suit

:- Hall d'entrée,- Séjour-salle a manger et cuisine américaine s'ouvrant

sur la terrasse-jardin avec vue mer,- Une chambre s'ouvrant également
sur la terrasse-jardin avec vue mer,- Une salle de bains avec double
vasques,- Une chambre en suite (douche et double vasques) s'ouvrant

sur la terrasse orientée nord,- Toilettes ...

In a sought-after area of Le Cannet, this spacious flat boasts stunning views of the
sea and the Esterel mountains. With its pleasant 31 sqm terrace extended by a
garden, it benefits from maximum sunlight With 95 sgm of living space, it
comprises the following rooms:- Entrance hall,- Living-dining room and open-plan
kitchen opening onto the terrace-garden with sea views,- A bedroom also opening
onto the terrace-garden with sea views,- A bathroom with double washbasins,- An
en suite bedroom (shower and double washbasins) opening onto the north-facing

terrace, - Separate toilet. A cellar and ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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